

茜雲

阿南町立阿南第一中学校 学校だより

令和6年度5月号

令和6年5月24日(金)

担当:新谷逸也(教頭)

桜の季節はあっという間に過ぎ、眼下には鮮やかな初夏の景色が広がっています。新年度が始まってすぐの、4~5月にかけての阿南第一中学校の様子をご紹介します。

「対話から創る」学校を目指して

今年度も本校では「対話」をキーワードに学習活動に取り組んでいます。

5/2(木)に開かれた「対話講演会」では、講師の小林英樹先生に、「対話で大切なのは想像と共感」と教えていただきました。

4~5月の2か月間を振り返っても、重点目標「対話から創る」を意識できる機会は、日々の学校生活の中で数多くありました。

今年度重点目標

「対話から創る」

~創り出す過程をともにする~

[知]...未知を楽しみ、探究に向かう姿

[徳]...他者と関わり、自己をみつめる姿

[体]...命を大切に、心身バランスよく鍛える姿



堂々とした生徒総会での質疑応答



皆が楽しめる内容を企画し実行する「集いの時間」



話し合い、友から学ぶ日々の授業



講師を招いた「対話講演会①」



地域の方から学ぶ総合的な学習の時間

修学旅行(奈良・京都)

4/25(木)から2泊3日の行程で、3年生は奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。小学校6年生だったとき東京へ修学旅行に行けなかった世代の生徒たちは、念願の県外修学旅行を満喫し、「また行きたい!」という声も数多く聞かれました。



地域とともに・・・

コロナ禍も明け、写真のように、保護者や地域の方々と繋がる学習や活動も充実してきました。日頃より学校の教育活動に対し多大なご協力をいただいておりますこと、この場をお借りしてお礼申し上げます。



伝統のお茶摘み作業 (5/9)



植樹から48年目の梅採り (5/14)



全校参観日① (4/19)



1学年PTA作業 (5/12)



総合スタートナビ (5/13)

5/17(金)には「学校・行政・住民代表」の三者で構成される「学校支援委員会(コミュニティスクール)」がひらかれました。この会のなかで、本校の代表生徒4名が「**地域と一緒に取り組んでいきたいこと**」というテーマで意見発表をする場面がありました。生徒たちは次のような意見を、堂々と伝えていました。

3年代表生徒：「町のボランティア活動や行事に生徒会としても進んで参加し、学校と地域との繋がりを深めていきたいです。」

3年代表生徒：「コロナ禍のなかで、それまで続いていた町の色々な施設との交流が途絶えてしまったので、再開できるといいです。」

2年代表生徒：「部活動が地域移行するなかで、地域の方に練習をみていただいています。指導者が定まっていなくて不安です。町としても考えてほしいです。」

1年代表生徒：「ボランティア活動などに参加して、地域の人たちともっと交流できるといいなと思います。」

<保護者のみなさまへ お知らせ>

□今年度も信頼される職員集団を目指し、非違行為防止研修等に努めてまいります。スクールセクハラ、体罰、いじめ相談窓口は保健室となっています。その他相談等ありましたら、教頭(新谷)、特別支援コーディネーター(今村)に遠慮なくお問い合わせください。

□すでにご案内の通り、今年度の欠席連絡はメールを推奨しております。休日の部活動の欠席連絡等でもご利用ください。(なお、電話の場合には学校長へ転送されることがあります。)

□今年度のスクールカウンセラー来校について、予定日を家庭通知いたしました。相談希望がありましたら担任または養護教諭・教頭までご連絡ください。

□学校の情報は、ホームページでもご覧いただけます。

ホームページはこちら!



今月も一中応援隊(競技ボランティア)の方に、お花を生けていただきました。また、PTA作業(草取り)に参加していただいた方もいました。ありがとうございました。

6月の主な予定

- 31日(金) 参観日②・部活動参観
- 4日(火) 歯科検診
- 5日(水) 防犯教室
- 6日(木) 中体連壮行会
- 8日(土)～中体連南信大会(～23日)
- 10日(月) 計画休業日
- 11日(火)～春の人権旬間(～26日)
- 13日(木) 内科検診(1・3年)、生徒会④
- 20日(木) 眼科検診
- 25日(火) 人権講演会
- 27日(木) 3年第2回総合、1・2年期末テスト
- 28日(金) バレーボール大会